

Die BAYERNWELLE sendet live von der BIM in Salzburg

am Donnerstag, den 21. November von 12.00 Uhr bis 14.00 Uhr

„Du bist auf der Suche nach einem Ausbildungs- oder Studienplatz? Du möchtest mehr über spannende Berufs- und Bildungsmöglichkeiten in deiner Heimat erfahren?“ Dann auf zur Berufs-Informations-Messe „BIM“ in Salzburg. Mit diesen Worten lädt die Wirtschaftsförderung Berchtesgadener Land und Traunstein alle jungen Menschen zur diesjährigen BIM nach Salzburg ein. Um die BIM soweit wie möglich in die Region hinauszutragen, arbeitet die Wirtschaftsförderung mit der BAYERNWELLE zusammen.

Der Regionalradiosender für den Chiemgau, den Rupertiwinkel und das Berchtesgadener Land sendet am Donnerstag, den 21. November live vom Messe-Auftakt der BIM. Von 12.00 Uhr bis 14.00 Uhr ist BAYERNWELLE-Moderatorin Larissa Schütz mit diversen Akteuren der BIM im Gespräch und präsentiert die Berufsinformationsmesse über die Radio-Frequenzen der BAYERNWELLE.

Die BIM in Salzburg stellt für viele heimische Unternehmen die Schnittstelle zwischen dem bayerischen und dem österreichischen Raum dar. Sowohl Unternehmen aus dem Landkreis Traunstein und dem Berchtesgadener Land zeigen auf der BIM, welche Ausbildungsmöglichkeiten es vor Ort gibt. Besonders Unternehmen aus den Bereichen Industrie, Dienstleistung und Handwerk nutzen auf der BIM die Chance, als künftige Arbeitgeber aufzutreten.

Zielgruppe der BIM sind insbesondere Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Klassen aus dem EuRegio Gebiet Salzburg – Berchtesgadener Land – Traunstein. Die BIM geht von Donnerstag, den 21. November 2019 bis Sonntag, den 24. November 2019.